
Q-TECH Falscheider Str.9 D 32584 Löhne   Tel. 0 57 32 / 89 17 20   www.q-tech.de      e-mail: info@q-tech.de  Gebrauchsanleitung für Halltest Artikel Nr. 130.277, 130.077, 130.1371. Zündung ausschalten2. Hallgeber an der Steckverbindung trennen3. Halltest in beide freien Stecker einstecken und Zündung einschalten4. Motor in Drehrichtung drehen.Der Wechsel AN-AUS oder AUS-AN der roten Lampe zeigt den eingestellten statischen Zündzeitpunkt an, je nach Drehrichtung5. Nach den Einstellarbeiten die Steckverbindung Hallgeber-Kabelbaum wiederherstellen.



Q-TECH Falscheider Str.9 D 32584 Löhne   Tel. 0 57 32 / 89 17 20   www.q-tech.de      e-mail: info@q-tech.de  Instructions for Halltest Part Nr. 130.277, 130.077, 130.1371. Turn off the ignition2. Disconnect the hall sensor3. Connect the Halltest to the hall sensor and the factory harness and turn on the ignition.4. Rotate the engine in running direction until the red LED lights up. This is the point of ignition.5. Remove the Halltest and reconnect the hall sensor to the factory harness.


